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Auch von mir ein  im Forum!

Zitat von OlliF

Erstmal Danke für die nette Begrüßung 
Goron
Ich schimpfe ja nicht über Asus, mag diese Boards sehr, sonst würde ich sie auch nicht
einsetzen. Nur wo man schaut und liest, Gigabyte...Gigabyte...Gigabyte. 
Das nervt mich einfach, denn von perfekten Boards, sind die auch weit entfernt. 

PS: Natürlich ist mir bewusst, das der Asus-Support schonmal bessere Zeiten erlebt
hat. Das kann man aber bei den anderen Herstellern auch spüren.

Wegend deinem Asus Board kann ich dir evtl helfen, ich selber hab ein Asus M4A87TD EVO mit
einem AMD Phenom x6 1090T (dürfte eigentlich gar nicht funktionieren) aber der PC ist gefühlt
10mal schneller als mit Windows, Steam läuft flüssig, Starcraft 2 ohen Probleme spielbar.
Also wenn du Probleme hast mit ASUS, ich bin dein Support! 
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